

WATER POLO Nationale 2 : Antony – SR Colmar, ce soir (19h15)
En déplacement chez l'ogre



Les SRC s'attendent à être bousculés à Antony.

PHOTO DNA – LAURENT HABERSETZER

Les Colmariens ont bien du mal à émerger dans ce championnat de N2. Et ce n'est pas le déplacement ce soir à Antony, le leader, qui va arranger les choses.

LES JEUNES POUSSÉS DES SRC ont déjà joué deux rencontres dans un championnat qu'elles commencent à connaître, puisqu'elles attaquent leur deuxième exercice consécutif en Nationale 2. Hélas, celui-ci semble devoir être du même acabit que la saison 2013-2014 avec une lutte très compliquée pour le maintien qui s'annonce. Pourtant, lors de la première journée, les Alsaciens sont tombés avec les honneurs dans le bassin de Pont-de-Claix (12-10). Mais la semaine dernière, les troupes de Raphaël Bally sont passées complètement au travers face à un concurrent direct, Chenôve (10-4).

« Limiter la casse »

Deux résultats qui rendent bien compliqué tout jugement sur la

qualité de ce groupe à l'heure actuelle. Et ce troisième rendez-vous à venir, dans le bassin du leader et grand favori Antony, ne devrait pas forcément laisser entrevoir la lumière. Les 17 buts de moyenne inscrits par les banlieusards parisiens ont de quoi faire peur à la toute jeune garde colmarienne. « On sait très bien qu'on va souffrir là-bas. Même s'il y a un match à jouer, on y va pour travailler et limiter la casse », admet le coach haut-rhinois. L'objectif ? Se mettre au point pour le match suivant. Si les SRC se déplaceront à nouveau en région parisienne, ce sera à Montgeron pour un match bien plus équilibré et surtout capital dans la course au maintien. Les frères Ohlmann et Maenner, Ogan Karabadian, Mathieu Sawaf et consorts savent que la mission sera compliquée. Mais tout point pris ne sera plus à prendre.

ALAIN KAUFFMANN

► Antony – Colmar, ce soir (19h15) à la piscine Lionel-Terray

CYCLISME Munster Bike Club

Un cadeau pour leur parrain

LE MUNSTER BIKE CLUB a la particularité d'avoir deux parrains très impliqués : André Hermann et Thomas Dietsch. Ce dernier est venu accompagner ses filleuls une nouvelle fois pour découvrir le parcours des prochains championnats nationaux FSGT co-organisés par le MBC. Sa présence est toujours un événement au sein du peloton munstérien, les champions en herbe étant fous de joie de prendre la roue de leur idole. « J'ai toujours un immense plaisir à venir au MBC et constater l'évolution des jeunes. C'est une joie partagée », indique le septuple champion de France VTT marathon. Lors de son dernier titre de champion de France VTT obtenu en octobre dernier à Ornans (Doubs), les membres du club avaient confectionné un panneau d'encouragement qui avait suivi le



Thomas Dietsch récompensé par ses filleuls. PHOTO DNA

pilote tout au long des 84 km. Ce panneau dédié par tous les enfants du club lui a été remis avec un petit cadeau. Pour une fois, ce sont les filleuls qui ont gâté leur parrain.

CARNETS DE BALLE

Les SRC bientôt centenaires

Football
ANNIVERSAIRE. – José Esposito, le président d'honneur des SRC, se réjouit, aux côtés de Jean-Paul Sissler, adjoint à la ville de Colmar et grand amoureux des SRC. « En 2015, nous fêterons les 95 ans du club. Ce sera un super événement et nous inviterons énormément d'anciens. » Avec, peut-être, les Verts en Ligue 2...
EDUCATEUR. – Fabrice Beringer a été un grand espoir, un défenseur d'avenir, aux SRC puis à Vauban, avant d'être blessé sérieusement au genou. Obligé de stopper sa carrière trop tôt, il n'a pas abandonné le ballon rond pour autant. Le prof de gym figure aujourd'hui parmi les responsables du sport-étude à Pfeffel, tout en entraînant des jeunes, chez lui à Holtzwihr. Virus intact.
AG. – Les SR Colmar, section football, tiendront leur assemblée générale le 24 novembre à 19h30

au Stadium.

Cyclisme

STAGES. – Thierry Fouilleul, un des leaders BMX de Cernay, abonné aux brillants résultats, vient de clôturer de superbes stages sur la nouvelle piste. Malgré le mauvais temps, une bonne trentaine de spécialistes du bicross ont profité de son expérience pour progresser. Parmi eux, plusieurs Colmariens et Strasbourgeois.
MOTO PUIS VELO. – Mathieu Ambeis, ex-champion de motocross, abonné aux victoires, a repris la compétition plusieurs années après sa sévère chute en Allemagne ; mais sur deux roues cette fois. En BMX d'abord avec l'espoir Julien Spénlé. Puis en VTT enduro aux côtés de Bruder, junior prometteur de Sainte-Marie-aux-Mines. « Pour le fun d'abord, et aussi pour aider les jeunes. »

HANDBALL Nationale 2 : Colmar CAH – Échalas HBC, demain (16h)

Inverser la pente

Après une victoire, deux nuls et quatre défaites, les handballeuses du CCAH apparaissent à l'avant-dernière place du classement de N2. Demain, contre la lanterne rouge Échalas, elles auront une chance d'interrompre la série négative.

« On n'a pas perdu notre handball mais il faut recadrer les choses », lance l'entraîneur de l'équipe, Jean-Michel Turin. Les handballeuses colmariennes traversent en ce moment une passe difficile, en collectionnant les défaites ou les nuls. Des résultats qui les placent à l'avant-dernier rang de leur poule de Nationale 2. Soit un siège devant leur adversaire de demain : Échalas.

« On a beaucoup discuté de nos résultats cette semaine. Les filles doivent se remettre en question sur certains points, et retrouver leur plaisir de jouer », explique Jean-Michel Turin. Une chose que les joueuses vont peut-être pouvoir faire face à Échalas, une seule victoire au compteur lors des sept premières rencontres de championnat. « Même si la manière n'est pas là, il faut vraiment que nous gagnions ce match. » L'entraîneur des handballeuses colmariennes est catégorique : « Il faut mettre un point final à la spirale négative dans laquelle on est entrés. »

Marquer plus vite

Selon la logique, Colmar devrait l'emporter, mais les handballeuses d'Échalas vont arriver dans la cité de Bartholdi avec la même idée fixe d'une victoire à tout prix. « Si nous jouons comme la semaine dernière contre Bar-le-Duc, ça va être compliqué », résume le



Colmar s'était incliné à domicile face à Reims, il y a deux semaines. PHOTO DNA – L. HABERSETZER

coach. Et d'ajouter : « On avait l'impression que les deux équipes étaient dans des gymnases différents et qu'elles ne jouaient pas le même match. » Mais s'il voit son équipe jouer comme contre Besançon, Jean-Michel Turin ne se fera pas de souci quant à l'issue de la rencontre. « Si on peut se défendre contre des équipes comme Chevigny (victoire 31-26) ou Besançon (20-20), c'est qu'on est capable de faire quelque chose de bien. » La saison dernière,

lors des deux affrontements, Échalas et Colmar ont remporté chacune leur match à domicile. Demain, l'entraîneur compte bien mettre l'accent sur la défense, et jouer la carte de la montée en attaque rapide. « La semaine dernière, on a mis cinq buts en une demi-heure. Ça n'allait pas. » Quant au spectre de la relégation qui plane sur les trois derniers de la poule, dont Colmar, il ne tracasse pas Jean-Michel Turin. « Si le championnat s'arrêtait là, oui, on

serait relégués. Mais il reste 14 matches et rien n'est perdu. L'an dernier, on a aussi traversé des passages difficiles. Et tout s'était bien terminé. » ■

A.A.

► Colmar – Échalas, demain (16h) à la Montagne-Verte. Les joueuses du Colmar CAH : Selvaggio, Blaise, Boukezzoula, Jolivet, Gilg, Hemmerlin, Kempf, Lauffer, Manigold, Passadori, Rebert, Wendlinger. Entraîneur : Jean-Michel Turin.

FOOTBALL Promotion d'Excellence : Illhaeusern II – Bennwihr, ce soir (18h45)

Le FCB enfin lancé

À l'heure d'attaquer un trio de derbies, le FC Bennwihr semble avoir trouvé la bonne carburation et veut jouer les trouble-fête dans son championnat.

« ON N'A RIEN À ENVIER aux deux, trois meilleures équipes du championnat et on fera tout pour les embêter voire plus d'ici la fin de la saison. » La phrase est signée du pragmatique entraîneur bennwihrrien Guy Colotte. Elle traduit son ambition pour lui et les siens mais aussi sa sérénité et sa confiance malgré un début de championnat difficile. « Septembre a toujours été difficile pour nous », se résigne-t-il presque. Si la donnée est exacte, le bilan d'un nul et d'une défaite à domicile pour commencer en PE a pour le moins été inhabituel pour une équipe qui a toujours été impériale chez elle. Mais depuis, Frédéric Lopes et ses coéquipiers ont corrigé le tir et redressé la barre. Trois victoires d'affilée, une moyenne de presque trois buts inscrits par match – la marque de fabrique de l'équipe – et des recrues qui ont terminé leur intégration : le FC Bennwihr semble lancé.

« On joue libéré »

« Au vu de notre classement de la saison dernière (3^e), je pense qu'on s'est mis un peu trop de pression au début. Maintenant, on joue libéré. On est à notre véritable niveau », décrypte encore Colotte. L'homme demande beau-



Beaucoup de joueurs de l'équipe victorieuse à Cernay (2-3), il y a deux semaines, devraient être alignés ce soir. DR

coup à ses joueurs à l'entraînement, ne les ménage jamais « quel que soit leur nom ». Un travail qui porte ses fruits puisque le gros point noir est doucement en train de se résorber. La moyenne de trois buts encaissés par match diminue doucement à mesure que l'équipe défend de plus en plus en bloc. Une correction qui tombe à point nommé à l'attaque des trois derniers matches avant la trêve, qui seront autant de derbies. Première étape dès ce soir avec un déplacement sur le terrain de la réserve illhou-

sienne. « Ça va être intense. Ils ne nous feront pas de cadeau, assure le coach. Les matches là-bas ne sont jamais très beaux mais sont autant de gros combats. » Puis ce sera au tour du choc avec la venue de Biesheim II puis un déplacement à Guebwiller pour finir. S'il sera toujours temps de faire un bilan comptable à ce moment-là, Bennwihr assume d'ores et déjà quelques gros objectifs : atteindre un 6^e tour historique en Coupe d'Alsace et rallier le dernier carré en CMDP. Et surtout, à côté de cela, la priorité absolue est la montée

de l'équipe "deux". Cette dernière – encadrée par Antonio Da Silva et portée par des joueurs d'expérience comme Kleinklauss, Meche et bien d'autres – s'apprête d'ailleurs à jouer très gros, également ce soir, en recevant Ingersheim II pour une place de leader de Division 3. En ajoutant à cela la bonne santé des U18 et de la "trois", des sections féminines qui se développent et tournent bien, on obtient un club qui a le sourire. Et qui s'apprête à vivre une soirée forte en émotions. ■

ALAIN KAUFFMANN